

Paris, le 13 décembre 2019

## L'ACTION FRANÇAISE ATTAQUE DES ÉTUDIANT·ES MOBILISÉ·ES POUR S'OPPOSER AU PROJET DE RÉFORME DES RETRAITES ET A LA PRÉCARITÉ ÉTUDIANTE

Le SNESUP-FSU et le SNASUB-FSU condamnent les violences se revendiquant de l'Action française que nous avons recensées hier sur les campus universitaires de Strasbourg et du Mans.

À Strasbourg, une étudiante a été blessée et plusieurs étudiant·es agressé·es. Au Mans, quatre membres de l'Action française sont venus menacer des étudiant·es tractant pour appeler à participer aux manifestations antifascistes du samedi 14 décembre.

L'Action Française, ce nom, le journal et le mouvement qui en est issu, ont accompagné les pages les plus sombres de notre Histoire. S'inscrivant dans une lignée idéologique xénophobe, antisémite et antirépublicaine, sa résurgence en 2019 est très inquiétante.

Le SNESUP-FSU et le SNASUB-FSU demandent au Ministre de l'Intérieur d'étudier la possibilité d'interdiction de ce groupuscule.

Dans l'attente, le SNESUP-FSU et le SNASUB-FSU apportent leur soutien aux étudiant·es blessé·es et molesté·es et, plus généralement, à tous ceux et toutes celles qui manifestent pacifiquement contre le projet de réforme des retraites. ■

SUIVEZ-NOUS !



[SNESUPFSU](https://www.facebook.com/SNESUPFSU)



[@SNESUPFSU](https://twitter.com/SNESUPFSU)

SNESUP-FSU – 78 rue du Faubourg-Saint-Denis 75010 Paris

Tél. : 01 44 79 96 10 – [sg@snesup.fr](mailto:sg@snesup.fr) – [www.snesup.fr](http://www.snesup.fr)